
 CITTA’ DI VIBO VALENTIA 

Piazza Martiri d’Ungheria- Centralino 0963.599111 – Fax 0963.43877 

 

 

I ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

COMMISSIONE AFFARI GENERALI, ISTITUZIONALI, PATRIMONIO, BILANCIO, 

CONTENZIOSO, PARTECIPAZIONE A SOCIETA’, POLITICHE COMUNITARIE E DEL 

PERSONALE 

L’anno duemilaventuno (2021) il giorno  05 del mese   MARZO  nella sala  del Consiglio Comunale  
si è riunita  la  I Commissione Consiliare, indetta dal Presidente Raffaele IORFIDA.  in prima  
convocazione per le ore   09:00   ed in  seconda convocazione  alle ore  09:15  Per discutere il 
seguente  Ordine del giorno: P.L. 18-04-2016 N.50-variazione del programma triennale dei 
lavori pubblici 2020-2022 e dell’elenco annuale dei lavori per l’anno 2020 

Partecipa con funzioni di segretario: Emanuela CALDERONE 

 Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   

 I 
Conv. 
09:08 

II 
Conv. 
09:25 

Sostituti Note 

1 IORFIDA Raffaele Presidente P P   

2 CALABRIA Giuseppe Vice Presidente P P  DA REMOTO 

3 COLLOCA Giuseppina Componente A A FUSINO DA REMOTO 

4 FRANZE’ Katia Componente A P  DA REMOTO 

5 NASO Agostino Componente A A   

6 SCRUGLI Lorenza Componente P P  DA REMOTO 

7 CONSOLE Domenico Componente A P   

8 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A A/P  ENTRA ORE 09:35 

9 TERMINI Gerlando Componente P P   

10 TUCCI Danilo Componente A A ROSCHETTI DA REMOTO 

11 CURELLO Leoluca A. Componente P P   

12 POLICARO Giuseppe Componente A A   

13 PILEGI Loredana Componente A P  DA REMOTO  

14 COMITO Pietro Componente P P   

15 LUCIANO Stefano Componente A A   

16 PISANI Silvio Componente P A ENTRA 09:41 DA REMOTO 

17 PUGLIESE Laura Componente P P   

Presiede la seduta il   Presidente Raffaele IORFIDA , il  quale fatto l’appello ed accertata la 
presenza del numero legale dei partecipanti, dichiara aperta la  stessa con inizio lavori.   

La seduta chiude alle ore  10:12 

 

      IL PRESIDENTE                        IL SEGRETARIO Verbalizzante F.F. 

 f.to  Raffaele IORFIDA                 Emanuela CALDERONE 



  

Si da atto che alla data ed ora indicate nel foglio a margine del presente verbale, si è riunita la 1^ 

Commissione Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli 

interventi che seguono, a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione 

stessa. 

Apre i lavori in seconda convocazione, alle ore 09:25, il Presidente della Commissione Raffaele 

Iorfida, il quale pone all’attenzione dei commissari presenti in aula e da remoto, l’OdG annunciato 

con Pec. 

Il Presidente cede la parola al commissario Console per una pregiudiziale. 

Console:  “ …la Commissione ha affrontato il problema del protocollo ed abbiamo chiesto alla Teti, 

se possibile, aprire almeno 2 volte a settimana. L’ufficio, per come strutturato è a norma e può 

essere aperto. Come mai l’indirizzo dato è stato ignorato?. Sollecitiamo con estrema urgenza, non 

è possibile ricevere continue lamentele dai cittadini… “ 

Il Commissario Pugliese, si associa a quanto detto da Console. 

Il Commissario  Scrugli, afferma che tale situazione è vergognosa. 

Il Presidente, cede la Presidenza al Commissario Console e si reca dalla Dirigente, per avere 

delucidazioni. 

Il Commissario Console, procede alla disamina della pratica inerente le opere pubbliche, legge il 

parere favorevole ed illustra le griglie dove sono riportate le somme dei lavori del programma 

triennale. 

Il Commissario Pisani, chiede se è possibile, inserire in tale pratica la riqualificazione della SS18. 

In merito all’intervento di Pisani, si apre una discussione tra i Commissari e la Pugliese afferma 

che  esistono anche altre vie. 

Il Presidente f.f. prosegue con la disamina di tale Atto e comunica che nella pratica vi è inserita 

anche la riqualificazione di Piazza Martiri d’Ungheria.  

Interviene il Commissario Pisani, il quale, vista la somma impiegata per il rifacimento della Piazza, 

propone di ridurne  la spesa e destinarne una parte alla realizzazione o riqualificazione di altra 

opera pubblica. 

Il Commissario Pugliese, risponde che la proposta di Pisani non è fattibile, in quanto le somme 

finanziate per un progetto, sono vincolate allo stesso. 

Al Termine della disamina di tale Pratica, il Presidente f.f., non rilevando controversie, prende atto, 

di tale Proposta di Variazione del Programma Triennale dei Lavori Pubblici 20200/2022. 

Rientrato in Aula, il Presidente Iorfida aggiorna i lavori alla prossima seduta e comunica che la 

discussione verterà sulla Pratica Monetizzazione Aree Standard ed invita i Commissari a far 

pervenire al più presto le proprie proposte ed emendamenti. 

Il Commissario Pugliese, anticipa la sua contrarietà a tale Atto e conclude affermando che “ un 

opera nata pubblica, non può morire privata “  



 

Il Presidente chiude i lavori alle ore 10:12   

Del che è verbale 

Vibo Valentia lì 05/03/2021 

 

Il Segretario Verbalizzante f.f. 

   Emanuela CALDERONE 

         Il  Presidente  la 1^ Commissione 

        f.to Raffaele IORFIDA 


